

CENTRO DE REGULACIÓN DEL GENOMA (CRG)

INSTITUCIÓN PATROCINANTE	UNIVERSIDAD DE CHILE
INSTITUCIONES ASOCIADAS	PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE CHILE
	UNIVERSIDAD ANDRÉS BELLO
DIRECTOR	MIGUEL ALLENDE
AÑO DE EJECUCIÓN	SEGUNDO AÑO
DESDE	HASTA
Diciembre de 2011	Diciembre de 2012
ESTADO EVALUACIÓN	APROBADO

Los expertos extranjeros y los Consejos Superiores de FONDECYT reconocen que el Centro ha logrado importantes avances para convertirse en un referente nacional e internacional en Genómica. Adicionalmente, mencionan que el Centro y sus investigadores han realizado los esfuerzos necesarios para dar respuesta a las sugerencias realizadas por los expertos extranjeros y los Consejos Superiores de FONDECYT en la evaluación del primer año de ejecución, para esto los investigadores han reestructurado el centro de manera tal que se cumplirán de mejor forma los objetivos propuestos. Asimismo, se destaca la integración de los investigadores y de los distintos proyectos llevados a cabo por el centro y la formación de capital humano avanzado.

No obstante lo anterior, los evaluadores sugieren las siguientes recomendaciones al Centro:

- ✓ En relación al área 3, Gene Expression, se sugiere que esta debe ser mantenida como parte de los proyectos del centro y que no debiese tener objetivos independientes de las áreas 1 y 2 (Extremophiles y Relevant Genomes). La calidad y relevancia científica deben orientar el quehacer del área 3. Se espera que los proyectos de largo y mediano plazo de esta área sean discutidos entre los investigadores principales y con la Advisory Board, antes de ser desarrollados.
- ✓ Realizar reuniones anuales donde solo participen los postdoctorantes y estudiantes de doctorado del Centro, de esta manera se fortalecería la comunicación e interacción entre las distintas líneas de investigación.
- ✓ Invitar una o dos veces al año a un experto extranjero, sugerido y gestionado principalmente por los postdoctorantes y los estudiantes de postgrado, a realizar ponencias en el Centro.